

# Editorial

Die Aufgabe eines Mitteilungsblattes sind vielfältig: Neben der Diskussion über aktuelle didaktische, fachpolitische und auch fachwissenschaftliche Fragen soll es seinen Leserinnen und Lesern Anregung und Orientierung bieten, und zwar nicht zuletzt im mittlerweile schier undurchdringlichen Dickicht aktueller Fachliteratur.

Besonderer Dank gilt daher allen Kolleginnen und Kollegen, die sich im Bereich der Zeitschriftenschau und Besprechungen engagieren: Stefan Weise gelingt es immer wieder, luzide Einblicke in die aktuelle Fachwissenschaft

zu gewähren. Roland Granobs liefert stets abgewogene Besprechungen des AU, Josef Rabl (der ausnahmsweise in dieser Ausgabe nicht vertreten ist) liefert einen unschlagbaren Überblick über das weite Feld fachdidaktischer Literatur. Dietmar Schmitz organisiert und gestaltet mit großer Umsicht den wichtigen Bereich der Besprechungen, in enger Zusammenarbeit mit all den Kolleginnen und Kollegen, die mit ihren Texten zum Gelingen des Forum Classicum beisteuern. Ich wünsche Ihnen eine ertragreiche Lektüre!

STEFAN KIPF

Manfred Glock	Vom Gebrauch der Wahrheit bei Herodot	72
Walter Burnikel	Auswendiglernen?	86
Wolfgang Schibel	Schülerschwund und Kursverlauf – „Antikeunterricht“ als Kontrastmodell	93
	Zeitschriftenschau	108
	Besprechungen	115
	Impressum	132
	Autoren des Heftes	133
	Adressen der Landesverbände	134